

令和3年度入学宣誓式

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

令和3年4月1日、今年度の入学式を行いました。今年は残念ながら、未だコロナ禍にあることから体育館での全体式典は執り行うことができず、学科毎に各教室に分かれての実施となりました。また、保護者の皆様の参加は叶いませんでした。お子様の成長を感じることでできる大事な一日ではありましたが、どうかご理解頂けますようお願い申し上げます。

入学式では、全体式典の代わりに教職員が出演する応援メッセージの動画を配信し、その後に工学部長の杉山 明教授，都市創造工学科の学科主任である玉井昌宏教授のご挨拶を頂きました。また、本学科の水谷夏樹教授，波床正敏教授にも新入生へのエールを込めて、ご挨拶を頂きました。

各先生方のお話し中では、大学生活における自由と責任を自覚すること、何ごとにも工夫を心がけることで自身の付加価値を上げること、その中で小さな失敗を経験することは大きくなれる素であることなど、新たに始まる大学生活を充実したものにして欲しいという願いが込められていたと思います。

明日から新しい大学生活が始まります。一生の友人をつくって、楽しい大学生活として下さい。都市創造工学科の教職員一同、心より歓迎するとともにお祝い申し上げます。



